

Journée sportive et changement de montures pour les pilotes et leurs accompagnants. Après une concentration près de Faugères, les voitures partaient pour un périple de 30 kilomètres environ pour rejoindre le circuit de karting. Après un repas très convivial et sympathique les choses sérieuses commençaient malgré une météo contrariante. Les pilotes au début un peu sur le qui vive finissaient par lâcher les chevaux de leur monture pour une course que la famille Angles a fait son affaire. Satisfaction totale des participants qui attendent patiemment la réédition (sous le soleil toutefois).

Seul bémol rarissime: Double crevaison pour la Facel de notre président qui a pu apprécier la solidarité qui règne dans notre club.

Cette journée initiée par nos amis Patricia et Jean Louis Fumat ainsi qu'Isabelle et Eric Degoutin a été parfaitement réussie (comme d'habitude), nous les en remercions.

Quelques photos:

{vsig}karting2013{/vsig}

{vsig}karting2013repas{/vsig}

Avant la course les pilotes ont été tenus d'enfiler leur combinaison puis ont suivi avec attention la séance de briefing avant de s'élancer sur la piste sous une pluie génératrice d'émotions imprévues (têtes à queue en particulier).

Une vidéo à voir de notre ami Sauveur: <http://youtu.be/krs7M3ZRyfA>

{vsig}karting2013karting{/vsig}

## **KARTING 17 Mars 2013**

Mardi, 19 Mars 2013 06:16 - Mis à jour Mardi, 19 Mars 2013 07:07

---